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CARLOS ALBERTO DE LIMA, VETEAdOT dEStA CÂTVIANA MUNICIPAL,

respeitosamente INDICA ao Chefe do Executivo, Sr. SILVIO CÉSln SARTORELLO,

observado os dispositivos regimentais, o quanto segue:

| - Que o Poder Executivo realize a instalação de sonorizadores na Rodovia

Jerônymo lgnácio da Costa (sentido Catiguá), mais especificamente antes e após a

entrada do Bairro Residencial Analú.

JUSTIFICATIVA

A pressente indicação tem o objetivo de aumentar a segurança do tráfego local,

alertando motoristas para a necessidade de redução de velocidade e prevenção de

acidentes, tendo em vista que a via possui um alto fluxo de veículos em razâo da entrada do

Bairro Analú.

Dessà forma, esta medida contribuirá.para a proteçäo de motoristas que utilizam a

via.

Câmara Municipal de Tabapuã-SP, 15 de Janeiro de 2025.
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